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Verdú garantiza el servicio
de Bomberos en la localidad
Lanuevasede de El Colorado patrullará por el municipio

' .--.--.--.----..---

josé Maria RuizI VEjER

El alcalde de Vejer, Antonio Je,,,s
Verdú ha restado importancia a las
críticas del Partido Popular, en re-
ferencia al traslado a Conil de] ser-

vicio de Bomberos que hasta ahQra
preStaban en la' localidad varias
personas de manera voluntaria.

En este mismo sentido, Verdú
aclaró que "estas personas realiza-
ban una labor magnífica como vo-
luntarios desde el año] 982, pero
que se dedicaban a otros meneste-
res, unos eran policías, otros eran
operarios, y realizaban este come-
tido con un camión viejo".

Ahora, se operará desde una es-
tación base abierta en El Colorado,
para los municipios de Conil y de
Vejer, con 21 efectivos de bombe-
ros. Esta nueva sede quedó inau-
gurada el viernes de la semana pa-
sada y, según Verdú, sus efectivos
"van a estar permanentemente
atendiendo a la población, y más
de la mitad del tiempo estarán ha-
ciendo patrullas por ambos muni-
cipios".

Verdú también anunció, que "en

próximas fechas, según el compro-
miso adquirido con la Diputación
provincial, se construirá otro par-
que de Bomberos más para los mu-
nicipios de Barbate y Vejer, con lo
que estaremos hablando de dos

parques de Bomberos para la Jan-
da litoral".

En este sentido, el regidor local,

quiso puntualizar CJue"damos un

.--...------.-------------.---.----

CONIL

la oficina de turismo es
la primera en obtener la
'Q' de calidad en Cádiz
El Instituto para la Calidad Turísti-
ca Esparlola (lCTE) ha concedido
a la oficina de turismo de la locali-

dad la Q de calidad turística, un
prestigíoso sello que certifica la
calidad concedido hasta la fecha

un sólo a Conil en toda la pro,in-
cia. La de Conil es la única oficina

en toda la Costa de La Luz, y se-
gunda enAndalucía, con este sello
ya que hasta este momento solo la
oficina de Málaga lo poseía. La
certificaciÓn es otorgada por tra-
bajar con criterios de prestigio, di-
ferenciación, calidad y rigor. I P.O
- --_o ----------

CHlf'IONi'

El Festival del Moscatel
de este año abrirá con un
pregón con degustación
El XXXVIIIFestival del Moscatei
se celebrarádel ] 5 al22 de ago,-
to. El día 15 el pregonero iniciará
esta celebración en la plaza de
Andalucía, donde habrá una de.
gustación de moscatel y todas las
mujeres recibirán un clavel rojo.
Esta inauguración también con-
tará ron la actuaciÓn de 'Pepe el
Marismeño'. Ya el domingo 17 de
agosto el colegio Virgen de Regla
acogerá el Festival Ecuestre a be-
neficio de la asociación de disca.
paciladosAD!S./O.M

BARBATE

las Noches Flamencas

celebrarán en agosto
su XI edición

El Ayuntamiento de Barbate y
la Peña Cultural Flamenca Ni-
ño de Barbate han organizado
el próximo sábado, 16 de agos.
to, "partir de las diez de la no-
che en la.plaza del Faro la Xl
Noche Flamenca. Este año el
escenario se llenará de arte
con Isabel Rico de Málaga,
Anabel Rosado de Jerez, Ma-
ría del Mar de Barbate, LaBeli
de Barbato, José Méndez de
Jerez, Luis Corrales y José Co-
rrales de Barbate, además de
ManuelMaliade Barbate.

--~ ~~

CH!PIONA

I certamen de

escritura de guiones
'Ciudad de Chipiona'

La DelegaciÓn Municipal de
Juvcnrcld ha plJesto en marcho
e! ! Certamen Escrítura de
Guiones Ciudad de Chipiona
2008 que tienen como objetí-
va promover las iniciativas
culturales entre los jÓvenes.
Los participanFes deberán te-
ner entre 16y 81 años de edad
antes de! 15 de septiembre.
Chipiona deberá ser uno de los
temas principales de! argu-
mento y habrá premíos en me-
tálico./O.M

paso cualitativo, damos un paso
verdaderamente importante en la
prestación de un servicio de segu-
ridad y<\eatenciÓnpor parte de un
equipo, que ya necesitábamos,
verdaderamente profesional, pero
no por ello debo de dejar de agra-
decer y mostrar mi más enérgica
felicitación al equipo de volunta-
rios".

-.------.-.----

CONIL

El PAsigue
acusando la
falta de
transparencia
de Rosam

Trujillo asegura haber pedido

un inventario generai del

2007 que no le han facilitado
~

Pepi Olmedo I CON'L

En su balance de gestión del
primer aÜodel nuevo consejo
de administración de la em.
presa pública ROSAM(Roche
Sociedad Anónima Munici-
pal), el secretario del pA en
Conil, José'Antonio Trujillo,
consejero del mismo, ha segui-
do cuestionando la tTanspa-
rencia de la sociedad munici-
paL También'se refirió a las di-
ficultades del nuevo equipo de
consejeros: los culparon de pa-
ralización, y algunos colecti-
vos los cuestionan.

En su valoración pidiÓ más
claridad. "He pedido un inven-
tario general del2007 que to-
davia no me' han facilitado" y
también se refirió a la elección
de un gerente para la empresa
pública cuestionando que has-
ta la fecha una empresa se hi-
ciera a cargo de su gerencia.

--- _._~- -----

Provincia
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ROTA

ElPSOE
agradece la
actuación
contra las
cucarachas
Se ha contratado un servicio

de desinsectación para las
zonas públicas afectadas
~ ~_.._-

Herminia Romero I RGTA.

La portavoz del partido socia-
lista, Encarnación Nirlo, ha
agradecido al equipo de go.
bierno que haya tenido en
cuenta las quejas de ciudada.
nos que el PSOE hizo públicas,
sobre la presencia de cucara-
chas, en algunas zonas de la lo-
calidad.

Según explicaba Niño, su
partido ha renido conocimien-
to de la nueva contrataciÓn del

servicio de desinsectación, de-
sinfección y desratización para
las zonas públicas, edificios
municipales y red de alcantari.
liado en una de las últimas Jun-
ta Local de Gobierno. Unacues-

tión sobre la que el PSOE qUlere
hacer hincapié "porque ya de.
nunciamos la aparición de es-
tos insectos que pueden dañar
la imagen de Rota que en vera-
no multiplica su población".

- -~-_u_- --'___n__" ' '_n ~ .
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DE S.AN"Jr.A
VENTA DE LOCALIDADES SUELTAS
DEL FESTEJO DEL 3 DE AGOSTO
YA DISPONIBLES EN TAQUILLAS

INFORMACiÓN:

956541 25D1692 D23515
abonate@plazadetoroselpuerto.com
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LaJuntaabrirá
siete centros
desaludantes
definalde ano
terez tiene pendientes cuatro, pero
ninguno antes del año 2010

Unas 70.000 personas se beneficiarán
en la provincia de estas instalaciones

ELENA MARTOS

El mapa sanitario de Cádiz
comienza a crecer y lo hace con el
pie en el acelerador.Antes de tinal
de año la Junta tiene previsto inau.
gurar siete centros de salud, que
vendrán a aliviar las aglomera.
ciones en los meses de verano. El
refuerzo irunndiato ,e realizara en
el distrito Bahía.La ,landa. donde
ahrirá'1 sus puertas hasta cinco
ambulatorios en San Fernando,
Chiclana, Cádiz, El Colorado y el
Palmar. Los dos restantes se
encuentran en Chipiona y Los
Barrios. La inversión total supe.
ra los 4,5millones de euros y bene-
ficiarán a casi 70.000gaditanos.

Con estas nuevas infraestruc.
turas la Administración pretende
reducir las largas colas y elretra.
so de la cita prevía, que son las
principales quejas de los usuarios
dw'ante pl periodo estival. La red
de atellción primaria se comple.
tará con otros 13centros más que
se encuentran en proyecto o en
obras en todos los distritos sani.
tarios y que, presumiblemente,
estaran listos en WIperiodo de dos
ailo3. En la mayoria de los casos
se han sacado adelante a través de
conveniosentre la Administración
regiOnaly la Diputación o los pro.
pios ayuntamientos.

Aún asi, la construcciÓnde nue.
\'0' edificios no significa un
aumento de personaL según indio
ca el delegado prO\lillCi21del ramo.
fíipólito Garcia. "Los facultativos
,;e r."trib"yen e1lfunción de 13
p"bllC',.{l y si éSla es la mi",\, r,o
hay nccesidad d~ampJian}. Desde
200]la ,Junta ha levantado 26con.
sultorios en la provincia, reconfi.
gurando el mapa sanitario "para
dar respuesta las nuevas necesi.
darles dé los núcleos residenciales
que se han creado». resalta Gar.
da.

JEREZ
Nada aniesde zo'l-if

La ciudad tendrá que esperar has.
ta t:."s a110spara que los cuatro
,n,evo¡. centros proyecfó.dosrecio
ban a los primeros uSl1>1rios.El (le
Madre de Dios, que sustituirá al

+

de San Dionisio, es el único que
tiene avanzado el proyecto, pero
aún no han comenzado las obras.
Los demás, que irán situados en
las zonas Sm; Norie y Este, están
pendientes de salir a concurso.

CHICLANA ---
Aglomeraciones en verano

Chiclana es la localidad de la
Bahia que soporta un mayor
número de incidencias durante el
verano. Hasta ahora ha ido tiran.
do con dos centros de salud en las
calles Jesús Nazareno y Padre
Salado, para una población de
73.000habitantes, que llegan a
duplicarse en los meses de julio y
agosto. A partir de ot0110los chi.
claneros podrán disfrutar, tras
años de espera, de un tercer ceno
tro sanitarío en la zona de Los
Ganos, frecuentada por turistas,
con una capacidad para 15.000
usuarios.

CÁDIZ
Capacidadal limite

Los servicios de atención prime..
ria en la capital gaditana se cubren
con siete ambulatorios y no se con.
templa ninguna ampliación. Este
mismo a110 se estrenará el nuevo

centro de La Merced, que SI1Sti.
tuirá al antiguo y abastecerá a
usuarios de los barrios del PÓPl1'
lo, Santa María y parte de San
Juan. Las obras empezaron con
dos a110S de retraso, pero supera.
das todas las diferencias estará lis.

to para entregar el edi11cio 3 final
da a11O.El eql1ipamiento tentlr;,
que esperar al primer trimestr8
de 2009 para su completo fundo.
namienio.

SAN FERNANDO. .., ~.....
Doscentrosenciernes

Los isleños disfrptarán del nuevo
centro de Hermanos Lauhé, con
capacidad para 20.000pacientes.
en unos pocos meses. Las instala.
dones han contado con un presu.
puesto de 300.000euros y recupe.
rarán todos los pacienies que se
derivaron al ",.t0 de ambu~atoli".;
de la ciudad para ser atendidos. A
finales de 2009 empezarán las

~
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MANIFESTACiÓN. Colectivos de la Zona Norte vienen protagonizando protestas para pedir que se

I Nuevos-~
qUiPa m i"e-nto~-y ~~~vic iO~---;l~-:~~~:~;~~;~;:: c~~m~s-

recursos que el actual.
Todoslos centros esrarán pen, !

sados pÓ.ra«po,ib1es ampiió.cio.
nes en nn futuro", 3egÚnprecio
sa el delegado provinc",I, que
considera que ,da planificación
sanitaria debe ser algo muy dina.
mico,porque las poblacionescreo
een y disminuyen y hay que ir
adaptando la situación a la rea.
lidad social qc¡enos encontra.
mas»,

El titular de Salud en Cádiz
recalca también que su departa.
mento «esta muy pendiente de la
potenciación del modelode enfer.
mería», que se tendrá en wenta
en los nuevo" centr~s con mas
salas de enfermeros.

obras del cuarto ambulatorio ubí.

cado en Camposoto y, según los c:i1.
culos del delegado de Salud, esta.
rá listo antes de 2011.

Florida. Los vecinos llevan más
de tres a110Sesperando y aún
siguen apareciendo diferencias
entre el Gobierno municipal y la
Jw1ta que dificultan la redacción
Ímal del proyecto.EL PUERTO

Avueliascon la parcela

Peores perspectivas tiene El Puer.
to en cuanto a inmuebles sanita.
rios se refiere. El ambulatorio de
La Florida, que se pretende cons.
truir en la Zona Norte continúa
acumulando retrasos.' Esta barria.
da ha crecido cOl13iderablemente
en los últimos diez a110s con la
construcción de núcleos residen.
ciales como El Juncal o El tomi.

llar, a lo que habrá que SUmar las
3.000 viviendas proyectadas en La

PUERTO REAL Y LA JANDA

---sepanen aldía.._--

Puerto Real pone el contrapunto.
Desde 2006se han inaugurado dos
centros y está pendiente de la
remodelación del ambulatorio de
Rivera del Muelle.

La comarca de La Janda verá
aumentado su número de consul.
torios en dos este mismo a11o.El
Palmar y El Colorado se encuen.
tran actualmenie en una fase de

f -~--._-
E.M.CADIZ
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La renovación de la red de ambu.
!arios permitira que los usuarios
puedan recibir determinados tra.
tamientos dentro de su propio
centro sin tener que desplazar.
se a otras instalaciones, como se
ha venido haciendo hasta al1ora.
Es el caso del nuevo consultorio

de Los Barrios, en el que se
incluirán las especialidades de
radiología y flsioter-apia, que has.
ta al10ra se ofertaban en un local
distinto

El centro de La Barca, que la
Delegaciónde Salud espera tener
listo para el prinler trinlestre de
2009,también incluirá estos dos
servicios. De la misma forma, el
ambulatorio de Ubrique, que aún
está pendiente de un acuerdo
entre la Administración muni.
cipal y la Junta para ubicar las
instalaciones, dispodrá de una
sala para educación matel nal,
otra para los servicios d" fisio
terapia y un quirófano de ciru.

remodelación profunda y Conil
está pendiente de proyecto para
un nuevo centro de mayor capa.
cidad.

COSTANOROESTE
Crecimientoexponencial

El distrito cuenta en tolal con 12

ambulatorios y otros tantos con.
sultorios auxiliares. que atienden
a casi 800.000 personas, la mayo.
ria en Jerez. El principal proble.
ma se encuentra en municipios
turísticos como Rota y sobre todo
Chipiona. Éste último estrenara
su segundo centro de salud a fina.
les de a]10 con capacidad para 6.000
personas, mientras que Rota ]e
tocará esperar la adjudicación de
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-l JEREZ/4

I Jerezprotagoniza junto a Sevilla
I esta semana los actos de

Andalucía en la Expo 2008

JEREZ/ 5

Urbanismo pide a quien
conozca irregularidades que las
denuncie .«cuanto antes»

3
ClUDADANOS/15

Los fisiotrapeutas alertan del
peligro que suponen para la
salud los masajes ilegales

f

INCOMODIDADES.Dos pacientes, en la consulta de1médico de familia./ FRANCISJIMÉNEZ

La Administración no prevé
especialidades en la Sierra
Losnuevos consultorios se han inaugurado gracias a los

convenios entre la Consejería de Salud y la Diputación

levante el centro de salud de La Serrana./ CRISTÓBALORTEGA

un nuevo edificio para ampliar el
consultorio actual, que atiende a
20.000pacientes.

El centro de Los Barrios, que
lhiga con más de un año de retra-
so, ha contado con una inversión
de 700.000euros y prestará servi.
cio a 10.000usuarios. Éste habia
sido uno de los compromisos de
la Conse.ieria con el Campo de
Gibraltar, donde aprovecharán los
nuevos equipamientos para ins.
talar salas dlJradiología y fisio-
terapia.

El refuerzo de la red de ambu-
latorios de Algeciras fue mayor:
en 2007se inauguraron los de San
García y Cortijo Vides y para 2009
la Junta espera tener listos los de
Bajadilla y San Bernabé sin demo-
ras.
emartos@lavozdigitaLes
a COMENTAL.ANOTICIA

Queremos saber tu opinión, comenta

esta noticia PO www.lavozdigital.es

CAMPODE GIBRALTAR
Compromisos históricos

La sanidad es una de las asignatu-
ras pendientes de este diStrito. Den-
tro lJü la comarca están proyecta-
d:'8 seis nuevas instalaciones. tres
de ellas en Algeciras y el resto
repartidas entre Los Barrios, que
t~ndra ya el segundo centro dispo.
nible paraflllal de año, San Roque.
con uno nuevo para principios de
2009 que sustituirá al anterior y La
Lú lea, donde está prevista la cons-
trucción de un ambulatorio en la
ZOtl3Sur. Éste proyecto aún tiene
qu" lidiar con ciertas diferencias
LDITeadminiSl1'aciones por la ubi.
cación del editicio.

~----
ANTONIO ROMERO ARCOS

~-~~----
municipios serranos. Unos
requerimientos que se centran
en una mejor atención de espe-
cialistas y reformas en el centro
hospitalario. Estas demandas
radican en Ubrique. donde se
solicita que las especialidades
médicas más requeridas pasen
consulta en la localidad.

El delegado de Salud ha con-
fIrmado que, en lo que a la aten-
ción hospitalaria se refiere, ya
se está estudiando cuáles son las

i Los municipios
serranos exigen
mejor atención de
los especialistas

Salud prevé mejorar
los servicios

I del hospitali de Villamartín
L_~ ~-~.--._----

demandas y necesidades de la
zona para ampliar la carta de ser.
vicios del Hospital Comarcal

. Concertado Virgen de las Mon.
tañas, de Villamartín. García ha
manifestado que «la Sierra con-
tará con un hospital igualo
mejor al mejor hospital comar~
cal de Andalucia».

Problema del suelo

Otra de las cuestiones que se
encuentran encima de la mesa.
para la construcción de nuevos
ambulatorios, se refiere a los
nuevos centros de salud de OIve.
ra y Ubrique. 8n ambos casos,
La Junta y los respectivos Ayun-
tamielltos no han llegado a
acuerdos para la cesión de terre.
nos. En Ubrique, el Ayunta-
miento asegura que 18.Delega.
ción soJicitó un terreno en ia
zona de expansión del pueblo y
que, una vez que se lo pusieron
a su disposición, Salud solicitó
que el mismo fuera en el centro,
algo que. dada las caracteristi.
cas de este enclave no es viable.

' '-"- - ~~---~~-_.._..
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La atención primaria en la Sie-
rra gaditana se abastece con una
red de consultorios auxiliares
con dos o tres médicos y un
pediatra. Para especialidades
como maternidad o radiologia
los usuarios tienen que dirigir-
se hacia Jerez o Ubrique. Preci-
samente, la Consejeria de Salud
y la Diputación suscribieron el
pasado mes de junio un conve-
nio de colaboración que suponia
la conslrueción de seis centros
de salud, en sustitución de los
actuales más peq u~ños y peor
dotados. Tres de ellos se ubica-
rán en las localidades serranas
de Bornos, El Gastar y Torre
Alháquime. Además, graeias a
la edicíón anterior de este con-
venio se está construyendo el
centro de salud de Jédula y el
nuevo módulo cero de El Santis-
cal, ambos en Arcos.

Estos consultorios vienen a
responoer a parte de las deman-
das sanitarias de los diterentes
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Más de 1.100 ayuntamientos cambian de
criterio y permiten las antenas de telefonía
Losnumerososrevesesjudicialesy la demandade serviciosa través del móvil ponen fin a un largo conflicto

A.P.
MADRID. Más de 1.100ayunta-
mientos de toda España han de-
cidido poner fin al continuo
conflicto sobre el despliegue
de antenas de telefonia móvil
en sus municipios. La solución
la han encontrado en el Código
de Buenas Prácticas pactado
por la FEMP y el sector de tele-
fonia móvil en 2005 y que está
empezando a dar sus frutos.

Dos razones han empujan-
do a los ayuntamientos a bus-
car la salida. En primer térmi-
no, el callejón judicial sin sali-
da en el que se han metido con
ordenanzas contrarias a la ley
y que tratan de impedir el des-
pliegue de antenas, por aten-
der las demandas de colectivos
minoritarios que protestan
contra su instalación. En se-
gundo, la necesidad de los al-
caldes de dútar a sus pueblos y
ciudades con una buena red de
comunicaciones móviles, que
les exigen la mayoria de sus ciu-
dadanos, las empresas, y las
propias administraciones que,
paradójicamente, recurren ca-
da vez más a los móviles para
dar servicios: atención a persó-
nas dependientes, telemedici-
na, protección a victimas de
violencia de genero, emergen-
cias 112,etc.

En el plano judicial existe
un aluvión de sentencias de tri-
bunales en casi todas las comu-
nidades autónomas que reitera-
damente tumban las ordenan-
zas locales contra las antenas;
inspiradas por los colectivos
ciudadanos que protestan con-
traellas. Además, estas senten-
cias se han visto coronadas
por una sentencia del Tribunal
Supremo que, al margen de or-

Antena de telefonía móvil en la azotea de un edificio de Barcelona que originó .un conflicto vecinal
YOLANDACARDO

denanzas municipales, entra
directamente al fondo de la
cuestión que suscita este deba-
te: ¿Nos protege la ley vigente
de las antenas para la salud?

Según el Supremo y a la vis-
ta de toda la literatura científi-
ca publicada, revisada por la
OMS (mayo 2006), y empleada
por el Gobierno para fijar unos
límites de emisión a las ante-
nas, la legislación vigente en
España es suficiente para ga-
rantizar esa tranquilidad. Es-
tos revo!cones judiciales a los
ayuntamientos y algunos co-

lectivos anti-antenas han lleva-
do a miles de corporaciones lo-
cales de toda España a alejarse
de posiciones populistas y asu-
mir un papel más responsable,
ante un bloqueo cuyo coste pa-
ra la economia española ha si-
do cuantificado por entidades
como el Instituto de Empresa
en más del 1% del PIE españoL

La solución se la están brin-
dando a los ayuntamientos la
Federación Española de Muni-
cipios y Provincias (FEMP),
que con ayuda del Ministerio
de Industria ha firmado en la

nas Prácticas en el que se im.
pulsaban aspectos como la
compartición de postes entre
varios operadores, adaptarlas
al entorno en zonas de especial
protección paisajishca omonu-
mental, etc. Los ayuntamien.
tos, por su parte, asumian las
recomendaciones de la Comi-
sión Sectorial creada por el MI
TYC sobre el tema, y en concre-
to un modelo administrativo
de tramitación de licencias
que reduce de 20 a 6,5 meses el

El Código de Buenas
Prácticas pactado por
la FEMP y el sector en
2005 está empezando a
dar sus frutos

pasada legislatura un acuerdo
con las empresas de telefonia
móvil que desbloquee la situa-
ción. De ese acuerdo salió el
compromiso de los operadores
de aceptar un Código de Bue- (pasa a la página siguiente)

BS Autónomos

OsContrate SS Autónomos y llévese GRATISesta BlackBerry
Allora, si contrata BS Autónomos, el pack de productos y servicios pensado para los autónomos,
le regalamos la nueva BlackBerry Pearl 8:1.00 de Vodafonei1i. Un dispositivo que le permitirá llevar
siempre su negocio en el bolsillo.

~ es usted autónomo y quiere descubrir todo lo que le ofrece SS Autónomos, acérquese a cualquier oficina sabadellAtlánti~

PVPdel ;ínea

Carácter emprendedor

Sabadell Atlántico
Sabade"Ati"nti,o es una marca reg;strada de Banco de Sabade". SA


